

TIBRO - sorgt für einen gelungenen Schuljahresabschluss



Als Überraschung für unsere Schülerinnen und Schüler fand am letzten Schultag ein Schulhofkonzert, welches auf Grund des wechselhaften Wetters in die Aula verlegt wurde, statt.

Das Deutschrap-Duo TIBRO hat im Konzert „Rap gegen Hass“ auf Werte verwiesen, Themen wie Mobbing und Ausländerfeindlichkeit aufgegriffen und die Schüler zum Nachdenken animiert.

Im Vordergrund des Konzerts stand bei den Kindern aber natürlich die Freude, bei einem solchen Erlebnis dabei sein zu dürfen. Ob klatschend, springend oder mitsingend, die Begeisterung kannte keine Grenzen.

Wir wünschen unseren Schülerinnen und Schülern nun eine gute erholsame und erlebnisreiche Zeit und freuen uns schon jetzt auf ein Wiedersehen nach den Sommerferien. Den 4. Klassen wünschen wir einen gelungenen Start in den weiterführenden Schulen und den Schulanfänger viel Vorfreude auf den Schulanfang.